



Para su publicación: miércoles 15 de noviembre de 2023, 10:00 a. m. ET

Contactos: Liz Auclair (NEA), auclair@arts.gov, 202-682-5744
Ivan Schustak (South Arts), ischustak@southarts.org, 404-874-7244 x829
Rachel Roberts (Cultural Counsel), rachel@culturalcounsel.com, 501-400-4090

Nueva iniciativa del Fondo Nacional de las Artes Apoya el aumento de las oportunidades para la participación en las artes

Fecha límite para la declaración de interés de ArtsHERE: viernes 19 de enero de 2024

Washington, DC— Una nueva iniciativa del National Endowment for the Arts (NEA) anunciada hoy tiene como objetivo ampliar el acceso a la participación artística en nuestro país. En asociación con South Arts y en colaboración con las otras cinco Organizaciones Artísticas Regionales de EE. UU., ArtsHERE brindará apoyo de subvenciones no equivalentes para organizaciones que hayan demostrado un compromiso con la equidad dentro de sus prácticas y programación. Las subvenciones financiarán proyectos específicos que fortalecerán la capacidad de los beneficiarios para mantener una participación comunitaria significativa y aumentar la participación artística de los grupos/comunidades desatendidos. ArtsHERE también es un esfuerzo de intercambio de conocimientos, con oportunidades de aprendizaje entre pares y asistencia técnica para los beneficiarios. Trabajando con los beneficiarios a lo largo de los proyectos, la NEA también planea informar sobre las lecciones aprendidas de esta iniciativa piloto, que pueden informar el futuro de ArtsHERE y otros programas y prácticas de financiamiento similares. La fecha límite para presentar una declaración de interés es el viernes 19 de enero de 2024. Visite ArtsHERE.org para conocer las pautas completas y presentar su solicitud.

La presidenta del National Endowment for the Arts, Maria Rosario Jackson, PhD, dijo: "El National Endowment for the Arts está comprometido a garantizar que todos en esta nación tengan oportunidades de vivir una vida artística. ArtsHERE avanzará hacia este objetivo con subvenciones que fortalecerán los esfuerzos de las organizaciones para promover la inclusión y el acceso a las artes. El programa tendrá un impacto en las comunidades de todo el país y nos ayudará a aprender sobre la mejor manera de apoyar el trabajo que sea inclusivo y accesible para todas las personas de nuestra nación".

La NEA otorga miles de subvenciones cada año en todo el país para brindar diversas oportunidades de participación en las artes. Sin embargo, los grupos/comunidades históricamente desatendidos (aquellos cuyas oportunidades de experimentar las artes se han visto limitadas por factores como la geografía, la raza/etnia, la economía y/o la discapacidad) con frecuencia informan que participan en diversas actividades artísticas a tasas más bajas que otros grupos. Para abordar estas disparidades y comprender mejor estas dinámicas, la NEA, en asociación con South Arts y en colaboración con las otras cinco Organizaciones Regionales de Artes (RAO) de EE. UU., está lanzando el programa piloto de subvenciones ArtsHERE.



Gestionado por South Arts, ArtsHERE otorgará aproximadamente a 95 organizaciones sin fines de lucro, con subvenciones que no requieren una contrapartida, de \$65,000 a \$130,000. Los solicitantes deben proponer un proyecto específico que fortalezca y mantenga la capacidad de la organización para una sólida participación comunitaria, así como estrategias de apoyo para aumentar la participación artística de los grupos/comunidades desatendidos. Las subvenciones también están destinadas a ayudar a las organizaciones a servir mejor a sus comunidades y a abordar sus operaciones y programas de manera que amplíen su alcance.

La presidenta y directora ejecutiva de South Arts, Susie Surkamer, dijo: "South Arts se complace en asociarse con el National Endowment for the Arts y trabajar en colaboración con nuestras cinco organizaciones artísticas regionales. Reconocemos que las artes y la cultura son herramientas poderosas para unir a las comunidades y a las personas. A través de ArtsHERE, las organizaciones que forman parte del ecosistema artístico y cultural recibirán fondos para proyectos que aumenten la participación artística de grupos/comunidades desatendidos. Esperamos ver los resultados de este trabajo, y luego celebrar las importantes contribuciones de las artes a la rica cultura de nuestra nación".

Las solicitudes son bienvenidas de organizaciones que son diversas en términos de geografía, escala de operaciones y enfoque de la programación artística; así como organizaciones que trabajan en la intersección de las artes y otros dominios, como el desarrollo comunitario, la salud/bienestar, el clima/medio ambiente o el desarrollo económico.

Los beneficiarios de ArtsHERE también participarán en oportunidades de aprendizaje entre pares y asistencia técnica diseñadas para compartir conocimientos y construir redes. Como programa piloto, ArtsHERE será documentado y evaluado por el National Endowment for the Arts para comprender mejor las actividades del proyecto apoyadas a través de este programa y cómo los beneficiarios abordaron el trabajo y puede informar el futuro de ArtsHERE y programas de financiamiento similares en el futuro.

ArtsHERE is also supported by the Wallace Foundation through matching funds to the Regional Arts Organizations in support of this program.

Recursos para solicitantes

El jueves 30 de noviembre de 2023 a las 2:00 p.m. ET se llevará a cabo un seminario web para posibles solicitantes. [Regístrese](#) con anticipación. Este seminario web se archivará.

In addition, program staff are available at each Regional Arts Organization to answer questions and will be offering office hours. Visit [ArtsHERE.org](#) for more details.

Cómo aplicar

Las pautas completas del programa y la elegibilidad están disponibles en [ArtsHERE.org](#). Todos los solicitantes deben presentar una declaración de interés, que vence el viernes 19 de enero de 2024. Después de la revisión para determinar si una solicitud es elegible, completa y se alinea con las metas y



objetivos del programa ArtsHERE, se invitará a un número selecto de solicitantes a presentar una solicitud completa, que vence el viernes 19 de abril de 2024.

Acerca del Fondo Nacional de las Artes

Establecido por el Congreso en 1965, el National Endowment for the Arts (NEA) es una agencia federal independiente que es el mayor financiador de las artes y la educación artística en las comunidades de todo el país y un catalizador del apoyo público y privado a las artes. Al promover oportunidades equitativas para la participación y la práctica de las artes, la NEA fomenta y sostiene un entorno en el que las artes benefician a todos en los Estados Unidos. Para obtener más información, visite arts.gov o síguenos en Twitter, Facebook, Instagram y YouTube.

Acerca de South Arts

Las artes del sur promueven la vitalidad del sur a través de las artes. La organización artística regional sin fines de lucro fue fundada en 1975 para aprovechar el patrimonio único del Sur y mejorar el valor público de las artes. El trabajo de South Arts responde al entorno artístico y a las tendencias culturales con una perspectiva regional. South Arts ofrece una cartera anual de actividades diseñadas para apoyar el éxito de los artistas y proveedores de arte en el Sur, abordar las necesidades de las comunidades sureñas a través de programas impactantes basados en las artes y celebrar la excelencia, la innovación, el valor y el poder de las artes del Sur. Para obtener más información, visite www.southarts.org.

Acerca de las Organizaciones Artísticas Regionales de EE. UU.

Las Organizaciones Artísticas Regionales de los Estados Unidos (USRAO, por sus siglas en inglés) son un colectivo de seis organizaciones de servicios artísticos sin fines de lucro comprometidas con el fortalecimiento de la infraestructura de los Estados Unidos mediante el aumento del acceso a la creatividad para todos los estadounidenses. Servimos a los artistas, las organizaciones artísticas y culturales y las comunidades creativas de la nación con programas que reflejan y celebran la diversidad del campo en el que trabajamos. Nos asociamos con el National Endowment for the Arts, agencias estatales de arte, individuos y otros financiadores públicos y privados para desarrollar y ofrecer programas, servicios y productos que promuevan las artes y la creatividad. Juntos, los USRAO trabajan para activar y operar iniciativas artísticas nacionales, fomentar y apoyar la colaboración entre regiones, estados y comunidades, y maximizar la coordinación de los recursos públicos y privados invertidos en programas artísticos. En el año fiscal 2023, invirtieron más de \$18.4 millones en los Estados Unidos y las jurisdicciones, a través de casi 2,400 subvenciones que llegaron a más de 1,000 comunidades.

###